
PTA会員の皆様
この紙面が今年度最後の「PTAだより」となりました。任期満了まで約2か月ありますが、実行委員会

メンバーからの「この１年を振り返って」を掲載していますので、ぜひ最後までご覧ください。

２月６日（土）の第６回実行委員会は緊急事態宣言発出中のため中止となりました。 

３月６日（土）午前10時より、会議室に於いて第７回実行委員会がおこなわれました。

学校から
＊ 緊急事態宣言が解除になり狭まれていた学校の教育活動も緩やかになりつつあり、

卒業式への保護者様のご参列人数の制約もお子様一人に対し保護者様二人までに緩和されました。

＊ 「6年生を送る会」がオンラインにて行われました。

＊ 先日、児童が持ち帰った通学路についてのお手紙で、混乱を招きました関係地区の皆様に、あらためて

深くお詫び申し上げます。

会長から
＊ 箕面市から教育現場における運動や活動時の熱中症予防のためのマニュアル案が届いています。

内容を確認し実行委員会でも気になる点があれば提案してまいります。

＊ 3/17 卒業式に出席します。

副会長から
＊ 2/16　【第６回イキイキさわやかに学ぶ会】がオンラインで開催されました。

＊ 3/4　1月より延期されておりました【第5回イキイキさわやかに学ぶ会】がオンラインで開催されました。

＊ 「登校見守り活動について」提出いただいてる報告書を取りまとめ次第、ご報告させていただきます。

＊ 常任委員選出の方法を変更するにあたって「細則の変更」をライデンメールによるオンライン表決と 

させていただきましたこと、またご理解ご協力いただきましたこと、誠に感謝申し上げます。
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各委員会からの報告と今後の予定

【学級委員会】
＊ 卒業記念品の準備ができました。

＊ 来年度の常任委員選出にむけて活動しています。

【学習室】
＊ ３/10最後の定例会で引継ぎ、慰労会を開催しました。

【広報委員会】
＊ 3/12「ささゆり新聞」3号を発行します。

【教養保体委員会】
＊ 同好会代表者会議は中止とし同好会会計処理だけ行いました。

【校外指導委員会】
＊ 新一年生の登校について高学年児童とペアリングの準備をしています。

《　４月の予定　》

４月 7 日(水) 入学式

４月 ８日(木) 始業式

４月22日(木) 常任委員選出

４月28日(水) オール委員会

裏面に「この１年を振り返って」、「イキさわ」参加報告、掲載しております。ご覧ください。

～ ６年生の保護者のみなさまへ ～

ご卒業おめでとうございます

☆今年度は「地区パトロール腕章」は回収いたしません
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　今年度はコロナウイルス感染拡大防止のため、分散での登校になりました。委員の皆様によ

る見守り活動を行っていただき、子どもたちが安心安全に登校することができました。本当にあ

りがとうございました。

　来年度も子どもたちが安心安全な登校ができるようご協力よろしくお願いいたします。

　今年度は「例年と同様に・・・」とはならない1年間でした。

　運動会は教職員の皆様の様々な工夫により学年入れ替え制という新たな形式での開催とな

りました。保護者の皆様にも事前の検温や名札の持参などご協力をいただきましたおかげで、

無事終えることができました。この場をかりてお礼申し上げます。

　残念ながら中止となってしまった行事もたくさんあります。再び開催できるよう、私たちにできる

事を模索していかなければならないと感じました。また子どもたちの成長を側で見守れる日々

が来る事を心より祈っております。1年間ありがとうございました。

　ささゆり新聞の作成においては、校長先生、教頭先生を始め多くの先生方に、寄稿や確認作

業を依頼させていただきました。先生方のご協力が無くては作成出来なかったと委員一同感謝

しております。またコロナ禍の中、思うように委員が集まれず制作活動が難しかったのですが、

班長さんを中心に皆さんで分担し協力していただき、例年通り年3回の発行ができました。委

員の皆さま、ご協力有難うございました。

保護者の方からは発行ごとに新聞の感想をお声掛けいただくことも多く、新聞に目を通してい

ただけたことがとても嬉しいです。

　1年間の委員活動を通して、学年を越えた保護者の交流や協力して新聞が仕上がった時の

達成感を体験できました。誠に有難うございました。

　本年度、皆様方にはPTA活動にご協力頂きまして、誠にありがとうございました。コロナ禍とい

う事もあり色々な行事が出来ず大変残念でしたが、その中でも子どもたちの事に携わる事が

できPTAの仕組みを知る事も出来た事は、大変良かったと思います。

至らぬことも多数ございましたが、皆様方からのご厚情に心より感謝申し上げます。

　新しい生活様式の中、活動の取捨選択を模索し続けた1年でした。

　残念ながら、子どもや先生方を交えたイベントは開催できませんでしたが、定例会には多数の

ご参加を頂き、保護者にとっての学習室の存在意義を見直す良い機会になりました。

　1年間皆様に温かく支えて頂きましたこと、感謝申し上げます。

ありがとうございました。

令和2年度（2020年度） この１年を振り返って



【役員会】
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 会   計

◇　参加報告　◇

第５回　イキイキさわやかに学ぶ会

テーマ

『　精神障害について知ろう　』～心の病を正しく理解するために～

講師　：　精神保健福祉士　石原　真知子　さん

令和３年３月４日（木）午前１０時～正午　オンライン開催

精神障害と言う言葉は知っていたつもりでしたが今回活動の話しや今も苦しんでいる方々の

生の声を聞き知らないことばかりだったと感じました。身近な病気と理解し耳を傾け

知らないで終わらない様にしていきたいと思う。

（教養保体委員）

◇　参加報告　◇

第６回　イキイキさわやかに学ぶ会
テーマ

『　スマホ時代の子どもたちに大人ができること　』
～コロナ禍でのネットトラブルの現状と対策～

講師　：　NPO法人奈良地域の学び推進機構　石川　千明　さん

令和３年２月１６日（火）午前１０時～正午　オンライン開催

今回のお話しを聴かせていただき、今の時代スマホやオンラインゲーム等が子どもたちの

身近にあり、トラブルを防ぐためにも、使用する時のルールや使い方について話しを

する大切さを知ることができました。

（教養保体委員）

　日頃よりPTA活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。本年度は新型コロナの影響に

より制限の多い活動となりました。「集まる」ことが出来ない不自由さの中、SNSなど新たな方

法での意見交換・情報伝達を試みました。これまでの活動の見直しも行い変更を実施して参り

ました。充分な活動には程遠かったかもしれません。ですが、各委員会の皆様のご協力もあり、

なんとか来年度以降の道筋は作れたのではないかと思っております。子どもたちがより良い学

校生活を送るためにも、今後ともPTA活動にご理解、ご協力をお願い致します。

最後までお読みいただきありがとうございます。　　　次回実行委員会は４月１０日(土)10：00～会議室で行います。


